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	СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ
	CONSENT TO THE PROCESSING 

OF PERSONAL DATA

	Я,_________________________________________________
_______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ [ФИО; адрес регистрации; номер основного документа, удостоверяющего личность, сведения о дате выдачи указанного документа и выдавшем его органе] 
понимаю, что предоставленные  в настоящем Согласии и Приложении 1 к нему персональные данные (далее «Персональные данные»), в том числе, информация, касающаяся третьих лиц, будут использоваться в соответствии с политикой ФГАОУ ВО «Сибирский федеральный университет», расположенного по адресу 660041, г. Красноярск, пр. Свободный, 79, (далее - СФУ) и законодательством РФ. Моя подпись под настоящим документом означает мое согласие на проверку достоверности указанных в настоящем Согласии Персональных данных.

Кроме того, настоящим я выражаю согласие с тем, что любая предоставленная мною информация может храниться у представителей СФУ для целей рассмотрения моей кандидатуры для работы в СФУ, для целей рассмотрения иных кадровых вопросов. Также настоящим я даю свое согласие на обработку своих Персональных данных (в том числе биометрических) и сведений о своей трудовой деятельности в целях рассмотрения моей кандидатуры для работы в СФУ и формирования кадрового резерва, а в случае дальнейшего трудоустройства – в целях:

· организации кадрового учета и регулирования трудовых отношений;

· исполнения обязательств по трудовому договору;

· обучения и продвижения по службе;

· добровольного медицинского страхования и страхования жизни от несчастных случаев и критических заболевания;

· обеспечения пропускного режима;

· выполнения плана обеспечения непрерывности и восстановления деятельности СФУ;

· организации командировок и перемещений;

· перевода на другие языки персональных данных;

· подготовки визитных карточек, маркетинговых или рекламных материалов;

· предоставления льгот в соответствии с Трудовым кодексом Российской Федерации, Налоговым кодексом Российской Федерации и Федеральными законами;
· исполнения требований законодательства Российской Федерации;
· исполнения мной должностных обязанностей;
· рассмотрения иных вопросов, возникающих в результате трудовой деятельности, а также в отношении  иных случаев обработки, когда такое согласие требуется.
Я понимаю и соглашаюсь с тем, что мое назначение на должность в СФУ (заключение трудового договора с СФУ) зависит от результатов проверки достоверности информации, предоставленной в Приложении 1 к настоящему Согласию. Дополнительно прилагаю копию моего паспорта. 

Подпись/ Signature    _________________________________
Дата/Date
     ________________________________
Настоящим я предоставляю СФУ, его аффилированным лицам, их представителям и третьим лицам согласие, необходимое для проверки информации, предоставленной мною в соответствии с настоящим Согласием, и получению отчета о такой проверке в России в соответствии с действующим законодательством и, в случае необходимости, за рубежом.

Помимо этого, я добровольно предоставляю СФУ или его представителю согласие, необходимое для получения оценки моей деятельности по моему предыдущему месту работы (в том числе, с моего согласия, настоящему месту работы). 

Настоящим я подтверждаю, что, насколько мне известно, предоставляемая мной в настоящем Согласии информация, является достоверной и полной. Я понимаю, что предоставление мною подложных документов (в том числе, документов, содержащих недостоверную информацию) при заключении трудового договора может повлечь за собой увольнение. 

СФУ, его аффилированные лица, их представители и третьи лица, оказывающие услуги, могут обрабатывать любые персональные данные, которые мною предоставлены.
Настоящим я уведомлен, что обработка моих Персональных данных будет осуществляться, в том числе, в форме сбора, систематизации, накопления, хранения, уточнения (обновления, изменения), использования, распространения (включая трансграничную передачу, в том числе на территории иностранных государств, не обеспечивающих  адекватную защиту прав субъектов персональных данных), обезличивания, блокирования и уничтожения персональных данных. Такая обработка может быть автоматизированной, а также осуществляться без использования средств автоматизации.

Я также подтверждаю, что, в случае предоставления мной данных третьих лиц СФУ, согласие на передачу и обработку персональных данных третьих лиц, а также другие действия, указанные в настоящем согласии, для целей указанных в настоящем Согласии, мною получено.

Настоящим я даю свое согласие на обработку Персональных данных (в отношении случаев обработки, когда такое согласие требуется), в том числе на передачу их третьим лицам (включая трансграничную передачу, в том числе на территории иностранных государств, не обеспечивающих  адекватную защиту прав субъектов персональных данных). 

Настоящее согласие распространяется, в том числе, на следующие категории персональных данных:

· фамилия, имя, отчество (в т.ч. прежние), дата и место рождения; 

· паспортные данные или данные иного документа,  удостоверяющего личность  (серия,  номер,  дата выдачи,  наименование органа,  выдавшего документ) и гражданство, данные разрешения на работу или патента;

· сведения о месте проживания и регистрации;

· сведения о семейном положении и составе семьи;

· контактная информация; 

· сведения об образовании и квалификации;

· сведения о трудовой деятельности;

· сведения о воинском учете;

Подпись/ Signature    _________________________________

Дата/Date
     _________________________________
· сведения об открытых банковских счетах;
· сведения об идентификационном номере налогоплательщика (ИНН);
· сведения государственного пенсионного страхования;

· биометрические данные (включая фотографии, изображения на камерах видеонаблюдения, записи голоса);

· сведения о заработной плате и иных доходах и выплатах (включая премии);

· сведения о социальных льготах и выплатах;

· сведения медицинского характера (в случаях, предусмотренных законодательством);

· данные о трудовой деятельности в СФУе (в том числе, должность, рабочие контактные данные и т.д.).

Настоящее Согласие действует со дня его подписания до достижения целей  обработки Персональных данных, либо отзыва мной настоящего Согласия в письменной форме, если иное не предусмотрено законом.

Настоящее Согласие составлено на русском и английском языках. В случае каких-либо разночтений или противоречий между текстом настоящего Соглашения на русском и английском языке, текст на русском языке имеет преимущественную силу.

Приложение: копия паспорта.

Подпись/ Signature    _________________________________

Дата/Date
     ________________________________


	I,________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ _________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ first and last names; registered address; primary identity document number, issuing authority, date of issue] 
understand that the personal data I provide in this Consent and Annex 1 hereto (hereinafter – Personal data), including any information about third parties including my spouse or children will be used in accordance with the policies of Siberian Federal University (hereinafter – SibFU) with its office at 79 Svobodny prospect, Krasnoyarsk 660041, and Russian legislation. By signing below, I agree to have the data specified herein processed and verified.

I further agree that any information provided by me may be retained by SibFU for the purpose of considering my candidacy for employment with SibFU or for other HR purposes. Hereby I also give my consent to the processing of my personal data (including biometrical data) and information concerning my employment for the purpose of considering my candidacy for employment with SibFU or, and in the case of further employment, for the following purposes:

· labor-related documentation management and labor relations administration;
· fulfillment of obligations under the employment contract;

· staff training and career development;

· voluntary medical insurance, accident and life insurance;

· access control;

· ensuring SibFU sustainable activities;
· business trip, relocations and internal mobility;

· translation of personal data into foreign languages;

· design and printing of business cards, marketing and promotional materials;
· Providing benefits subject to the Labour Code of the Russian Federation, Tax Code of the Russian Federation and Russian federal laws;
· satisfying the requirement of the Russian Federation legislation

· performing of my job duties;

· consideration of other matters arising during my employment and in other cases where such consent is required.
I understand and agree that my appointment to a position (concluding an employment contract) with SibFU is conditional on the verification of information provided in the Annex 1 hereto. I additionally enclose a copy of my passport. 

ФИО/First and last name  _____________________________
Город/City  ________________________________________
I hereby give SibFU, its affiliates, their representatives and third parties my consent as required to verify the information provided by me in accordance with this Consent, and to receive a report on such verification in Russia under the applicable law, or if necessary, abroad. 

I also voluntarily authorize SibFU or its representative to conduct employment reference checks with my previous, or, subject to my consent, current employers.

Hereby I confirm that the information provided herein is complete and correct to the best of my knowledge. I understand that any false documents or unreliable information provided when concluding the employment contract may result in my dismissal. 
SibFU, its affiliated parties, their representatives and third parties rendering services can process any personal data provided by me. 
Hereby I have been informed and understand that the processing of my Personal data includes but is not limited to collection, classification, storage, updating, use, dissemination and transfer (including cross-border transfer without limitation to the territories of other foreign countries which do not ensure an adequate protection of the right relevant to personal data owners), depersonalization, blocking, or destruction of personal data, with such processing carried out electronically or manually.

I also confirm  that, in the event of provision any data about third parties to SibFU, I have the consent of these third parties for their personal data processing.
I hereby provide consent for processing of personal data (where such consent is required), including their transfer to third parties (including cross-border transfer without limitation to the territories of other foreign countries which do not ensure an adequate protection of the right relevant to personal data owners).  

This consent shall cover processing of the following personal data:

· first and last names date of birth and place of birth;

· ID data or passport data (series and number of the document, date of issue and issuing authority) and citizenship, data of work permit or patent;

· place of residence;
· marital status and family composition;

· contact information;
· educational background;

· employment history;

· military service details, if applicable;

ФИО/ First and last name  _____________________________
Город/City  _________________________________________

· information about open bank accounts;

· taxpayer identification number;
· state pension insurance;
· biometric data (including image and video content from surveillance cameras, voice records, etc.)
· information on salary and other income, and rewards;
· information on social benefits;
· medical information (in cases provided by the Russian legislation);

· information relevant to employment with SibFU (including possition, work contact information etc.).
· This consent shall be valid from the date of signing until the processing purpose is achieved or this consent is revoked by my written notice, unless otherwise specified by law.

This Consent is concluded in Russian and English. In the event of a conflict between the Russian and English texts of this Consent, the Russian text shall prevail.  

Encl.: passport copy

ФИО/ First and last name  _____________________________
Город/City  _________________________________________
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